

Municipio de Curepto entregó desfibriladores externos automáticos a postas rurales de la comuna

CUREPTO. A través de su Departamento de Salud, el municipio de Curepto comenzó la entrega de equipamiento médico para fortalecer la red de salud rural de la comuna. El aporte consta de desfibriladores externos automáticos (DEA), instrumento utilizado para analizar el ritmo cardíaco y aplicar descargas eléctricas para restablecer el latido normal del corazón en caso de un paro cardíaco súbito.

La primera de las postas beneficiadas con la medida fue la ubicada en la localidad de Calpún quien recibió el primero de los cinco desfibriladores dispuestos para la Red de Salud Rural. Con esto, se ve potenciada la capacidad de reacción de los sistemas de salud público frente a las emergencias que requieren rápida reacción para no comprometer la vida de sus usuarios.

Priscila Anguita, directora de salud municipal, pone en valor la

importancia de este aporte de beneficio directo para los vecinos y vecinas de la zona. "Estamos muy felices aquí en la posta de Calpún por haber adquirido estos desfibriladores ya que es un equipamiento que puede marcar la diferencia entre la vida y la muerte, esto responde a todo el trabajo colaborativo y la gestión para lograr la adquisición de estos dispositivos", agregó.

De la mano con lo anterior, el alcalde de Curepto, Fernando Alcántara, destaca el valor de la medida al ser un aporte a la red de salud rural. "Este desfibrilador viene a atender las necesidades de la comunidad, esa necesidad urgente, esa primera respuesta ante un hecho de salud de gravedad. Son cinco equipos que se van a disponer en distintas postas rurales donde exista mayor concentración de usuarios y dispersión geográfica", puntualizó.



El desfibrilador externo automático permite reanimar un corazón detenido producto de un paro súbito.